

# Messi empieza a definir su futuro, a un año de que finalice su contrato

El vínculo actual del rosarino termina en diciembre de 2025 y es un hecho que a la brevedad comenzarán las negociaciones para la renovación. Le ofrecerían extenderlo hasta finales de 2026, algunos meses después del Mundial.

El futuro de Lionel Messi se empezará a definir a la brevedad, cuando comienzan las negociaciones para la renovación de su contrato con Inter Miami. El futbolista de 37 años está entusiasmado con el proyecto y buscaría extender el vínculo que finaliza a fines de 2025.

La dirigencia de la franquicia también tiene intenciones de contar con la Pulga por un tiempo más, lo que hace pensar en que no debería haber grandes inconvenientes para llegar a un acuerdo. Sin embargo, las charlas todavía ni siquiera se iniciaron y habrá

que esperar para tener una confirmación.

Con su familia instalada en Miami -y con mucha comodidad- e incluso con sus hijos Thiago y Mateo en las Inferiores de Inter Miami, la idea de Messi es continuar en los Estados Unidos. Las primeras versiones indican que el nuevo contrato sería hasta diciembre de 2026, algunos meses después del Mundial.

En las últimas horas también hubo dos noticias importantes que pueden llegar a influir para su deseo de seguir en Inter Miami. El club confirmó a Javier Mascherano como director técnico (reemplaza a Gerardo Martino) y además se conoció que Luis Suárez llegó a un acuerdo por la renovación de su contrato.

El gran desafío del capitán de la Selección Argentina en 2025 será tener más continuidad, luego de un



Messi empieza a definir su futuro, a un año de que finalice su contrato con Inter Miami.

2024 con varias lesiones. El Mundial de Clubes sin dudas será uno de los objetivos más importantes con su club, mientras que con la Albiceleste buscará asegurar un lugar un al Copa del Mundo.

## MESSI Y LA CHANCE DE REGRESAR A VIVIR A BARCELONA

Hace pocos días, du-

rante una entrevista a El nou clam, el rosarino reconoció que no descarta retornar a Cataluña en un futuro. "Siempre está la idea de volver. Se extraña. Tuvimos que irnos, pero tenemos todo en ese lugar.

Dejamos muchas cosas", afirmó en torno a los planes que ya imagina.

## "Correctivo" de Steiner a Colapinto: "Ha hecho un montón de basura, lo último que Williams necesita"

A dos carreras del cierre de la temporada, el exjefe de equipo de Haas -quien supo halagar al argentino en sus inicios-, se refirió al "ruido" en torno al pilarense y cómo esto hizo mella en su rendimiento, con accidentes en Interlagos y Las Vegas.

Mientras el futuro de Franco Colapinto en la Fórmula 1 sigue sin resolverse, el exjefe de equipo de Haas, Günther Steiner, pareció aplicarle un "correctivo" al argentino al insinuar que el "ruido" generado en torno a él parece haber hecho mella en su rendimiento: "Ha hecho un montón de basura y para Williams es lo último que necesitan".

"No sé si se le ha subido a la cabeza o si se lo cree, porque en las últimas dos o tres carreras no ha estado tan fantástico. Ha hecho un montón de basura y, para Williams, es lo último que necesitan", aseguró Steiner, en diálogo con Motorsport. Curiosamente, el verborrágico ingeniero ha sido uno de los principales impulsores de la carrera de Colapinto desde los halagos, pero ahora, a dos carreras del cierre de la temporada, parece haberle aplicado un correctivo al referirse a los accidentes que protagonizó

tanto en Interlagos como en el Gran Premio de Las Vegas.

"Te 'levantan' cuando tenés una buena actuación. Hay que lidiar con eso y también con él como equipo. O con versiones como que ya lo han vendido a otro equipo por no sé cuántos millones... Un piloto joven que nunca ha estado en la Fórmula 1, puede que no sea capaz de procesar eso adecuadamente", añadió, respecto del "ruido" generado en torno a la figura de Colapinto desde su irrupción en la categoría de la mano de Williams.

De todas maneras, Steiner dejó también en claro que el pilarense supo demostrar por qué pertenece en la categoría, algo que debe recuperar de cara a las dos carreras finales de la temporada: "Creo que ha habido mucho ruido alrededor de él. Para mí, Colapinto ha hecho un gran trabajo en las dos o tres primeras carreras. Conducir a la par de Alex Albon es bueno. Es un buen piloto".

## EL FUTURO DE COLAPINTO EN LA FÓRMULA 1 SE DEFINE EN DOS CARRERAS

A falta del Gran Premio de Qatar y el de Abu

Dhabi, el futuro de Franco Colapinto en la Fórmula 1 sigue sin resolverse. Por ahora, la opción más clara parece ser la de permanecer como piloto de reserva de Williams durante un año, a la espera de que se abra otro asiento en 2026 -año en el que Cadillac se sumará como 11° equipo a la grilla-. De todas maneras, el interés desde Red Bull parece mantenerse, sobre todo después de que Helmut Marko, asesor de la escudería austríaca, asegure que mantendrán reuniones con los inversores después de la última carrera del año para definir la plantilla de pilotos para 2025. Allí, con Sergio Pérez en la cuerda floja, pero también con Isack Hadjar haciendo fuerza desde la F2, aparece otra posibilidad para Colapinto, sea en Red Bull junto con Max Verstappen o en VCARB RB, el segundo equipo de la escudería.

De todas maneras, la opción de Red Bull choca con dos "problemas". El primero, la indemnización de alrededor de 20 millones de dólares que el equipo deberá pagarle a Checo si rescinden su contrato antes de término. El segundo, el valor que Williams le

puso al contrato de Colapinto, uno que rondaría en una cifra similar. Así, parece difícil justificar una erogación de alrededor de 40 millones de dólares por un piloto con un puñado de carreras en la Máxima, pero el interés existe y persiste.

En paralelo, el asesor de Alpine, Flavio Briatore, confirmó el interés en el argentino y hasta lo calificó como un "futuro campeón".

Sin embargo, el equipo francés ya tiene confirmados a Pierre Gasly y Jack Doohan para el año próximo, aunque éste último tiene una cláusula de rendimiento en su contrato. Esto último podría ser una puerta de ingreso a mitad de temporada para Colapinto, algo similar a lo que le ocurrió este año, al ingresar por Logan Sargeant.

**EDICTO**  
DR. ADRIAN FERNANDO ALBERTO FARIAS, Juez Titular del Juzgado Civil y Comercial de la Décimo Quinta Nominación de esta ciudad, sito en Av. Laprida 33, Torre 1, 2° Piso, en los autos caratulados: "FALCON, ALEXIS GABRIEL S/ SUCESSION AB INTESATATO". Expte. Nº 3297/2022-I-C, cita y emplaza a herederos, acreedores y todos los que se crean con derecho a los bienes dejados por la causante: FALCON, ALEXIS GABRIEL (D.N.I. Nº 42.744.603), para que dentro de treinta (30) días, que se contarán a partir de la última publicación, deduzcan las acciones que por derecho correspondan o comparezcan al juicio a hacer valer sus derechos. El presente se publicará por un (1) día en el Boletín Oficial y un diario local. RESISTENCIA, 14 de Noviembre de 2024. Dra. Alicia Ofelia Fernandez Manulak Secretaria Juzgado Civil y Comercial Nº 15. El presente documento fue firmado electrónicamente por: FERNANDEZ MANULAK ALICIA OFELIA DNI: 24489220, SECRETARIO PRIMERA INSTANCIA. Vto. 28/11

CON UN DIBU MARTÍNEZ HOMENAJEADO Y FIGURA

## Aston Villa igualó ante Juventus en la Champions League

El arquero -que celebró la obtención del Trofeo Yashin con los hinchas- se lució con un atajadón para evitar la caída de su valla en un 0-0 que tuvo un gol anulado para los ingleses en la última del partido.

Después de un emotivo homenaje con telón incluido para celebrar lo que fue la obtención de su segundo Trofeo Yashin consecutivo, Emiliano Martínez se erigió como una de las figuras de Aston Villa en lo que fue el empate por 0-0 ante Juventus, en la Champions League. Es que, en un partido muy parejo, el arquero se lució con un verdadero atajadón a puro reflejo en el segundo tiempo, poco antes del gol anulado para los ingleses.

El partido en el Villa Park comenzó con lo que fue un emotivo homenaje para el Dibu Martínez, quien ingresó al campo de juego junto a sus hijos, portando los dos Yashin que ganó por las temporadas 2023 y 2024, hito que lo colocó como el único arquero en la historia en ganar el premio al mejor en su puesto de manera consecutiva. Ante los aplausos de los hinchas, que además enarbolaron un telón en su honor en una de las tribunas, el argentino celebró su logro, previo al duelo ante Juventus.

En cuanto al trámite deportivo en sí, el partido se presentó muy parejo, con dos equipos que no lograban romper el cero y se medían constantemente. Las emociones, sin embargo, llegaron en el segundo tiempo y tuvieron al Dibu como protagonista.

Es que, a los 19 minutos del complemento, un centro de córner recorrió todo el área de Aston Villa y encontró a Francisco Conceição cerca del segundo palo, para meter el frentazo. Así, el intento del portugués parecía tener destino de red, pero un Martínez a puro reflejo voló y sacó la pelota sobre la línea, para evitar así la caída de su valla. La jugada fue tan al límite que todos los jugadores le reclamaron al árbitro español Jesús Gil Manzano, pero éste se señalaba el reloj y negaba el gol, dado que el dispositivo cuenta con un alerta para indicarle al juez si la pelota cruzó la línea de fondo.

Así, el duelo parecía encaminarse hacia el empate sin goles, hasta que un centro frontal hacia el área de Juventus cayó en los pies de Morgan Rogers, quien remató y envió la pelota al fondo de la red. Sin embargo, Gil Manzano observó una infracción previa sobre el arquero italiano Michele Di Gregorio y, tras esperar unos minutos para saber qué opinaba el VAR, finalmente anuló el tanto y, acto seguido, terminó el partido.

Con el empate sin goles, Aston Villa llegó a los 10 puntos en la fase regular de la Champions League, una cantidad que, por ahora, lo deja en el 10° puesto, el primero de clasificación a la ronda preliminar. En tanto, Juventus aparece un poco más abajo, en el puesto 17, con 8 puntos. Ahora, el próximo rival del equipo de Unai Emery será RB Leipzig, de visitante, el 10 de diciembre, mientras que los italianos se medirán ante Manchester City, un día después.

**LA IMPRENTA**  
DE JUAN GRNJA

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

**ENTREGA EN 24 HORAS**

**SELLOS DE GOMA EN EL DIA**

**AV. BELGRANO 383**  
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949  
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar